

Queremos trasladar un sincero agradecimiento a todas las personas que de un modo u otro han participado en hacer realidad este 50 cumpleaños.

Hemos contado con la ayuda de amigos anónimos, hijos de algunos de nosotros, amigos y esposos que han soportado con resignación nuestras ausencias y nuestra preocupación para que todo saliese bien; y por supuesto hemos contado con el grupo de compañeros que hemos ido viendo día tras día la elaboración de nuestro libro.

También queremos recordar a todas las personas que aún teniendo sus raíces en Villafranca, tienen sus vidas en otros lugares y hoy han querido estar con nosotros, cambiando incluso sus obligaciones para acompañarnos; a todas las personas que por diversos motivos no han podido estar aquí, por trabajo, salud o responsabilidades; algunos de ellos se encuentran a cientos o miles de kilómetros pero muy cerca con el corazón y queremos recordar a los que nos han dejado y están en nuestra memoria; desearíamos compartir estos buenos momentos con todos ellos.

Por último agradecer al Consejo Local Agrario por prestarnos sus instalaciones para realizar nuestras reuniones, al Ayuntamiento por cedernos este espacio para la presentación de nuestro libro, a D. José y a D. Alejandro por la concelebración de la misa y a Domingo, llamado cariñosamente "El tío Cazuza" por su colaboración.

¡Gracias a todos!